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有關電力市場未來發展諮詢

光緒十八年(1892 年) ，大埔居民組成鄉治「七約 J '處理鄉務。七約鄉公所正式成立

以後，鄉務不斷發展。由於大埔人口持續增加，七約設置已不現實需要。在政府當局

示意下， r大埔鄉事委員會J 於 1959 年正式成立，擔負吏j賣了乏、更艱巨的行政職責。

本會一直都很關注地區各項社區發展事務，亦致力就新界的事務向政府表達意見以滿

足社會的需要，當中包括地區規割，基礎設施及綠花環境等事宜。大埔在海去三十年自

從前的一個純樸的鄉鎮發展成一個椏具規模的現行先市韻，本會在發展期間亦一直關

注社區各項問題，並提出不問意見。

鄉委會希望政府在市場開放的同時也能夠為香港提供安全可靠穩定的電力。村屋與市

區崖苑不悶，並非集中在一起，有時村屋與村屋距離頗鐘，所以供電的電纜一定要夠

長夠穩定。如果供電不夠穩定，打風行當時最容易引致停電，鄉郊地方環境昏暗又偏

鐘，要維修的話耗時很久，而村內居民大部分都是長者，他們若因停電前發生意外，

後果不堪設想。

另一方面，大部分大埔市中心的市民都是居住在十五樓以上。試想想沒有升降機會造

成多嚴重的後果?大批長者及小孩囡行動不便，滯留於高樓之內，除了使用樓梯上落不

便，長期留於家中亦易生意外，救援隊伍又難以及時抵達脆援。

希望政府能在改變電力市場規管模式期問詳細考慮、香港、大i甫社區此兩點特色，盡力

保持供電可靠、穩定，造福香港市民。

2015 年 5 月 28 日
抄送:環境局局長黃錦星先生

就香港電力市場的未來發展公眾諮詢的回應

陳笑權

大埔黃軍i幼村村長

立法會CB(4)1074/14-15(59)號文件




